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Inhalt: 
 
In Potsdam sind etwa 2.200 Schülerinnen und Schüler berechtigt, das seit dem Schuljahr 2008/2009 
angebotene ermäßigte Schulessen in Anspruch zu nehmen. Im September 2008 haben das nur etwa 
550 Schülerinnen und Schüler genutzt. Insofern wird der damit verbundene Anspruch eines sozialen 
Ausgleichs für sozial Bedürftige nur in bescheidenem Umfang erfüllt. 
 
Im Rahmen der Kontrolle der Tätigkeit der Verwaltung frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Wie viel Schülerinnen und Schüler nehmen zur Zeit das ermäßigte Schulessen in Anspruch? 
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